

## Satgas Yonif 509 Kostrad Tanamkan Semangat Belajar di Hati Anak-Anak Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.JURNALIS.ID

Feb 7, 2025 - 16:05



**INTAN JAYA-** Satgas Yonif 509 Kostrad terus menunjukkan kepeduliannya terhadap pendidikan anak-anak Papua dengan menggelar **kegiatan belajar bersama** di Titik Kuat (TK) Mamba, Intan Jaya, Papua, Jumat (7/2/2025).

Dipimpin langsung oleh **Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Chk Irawan Suharto**, para prajurit tidak hanya mengajarkan **membaca, menulis, dan berhitung**, tetapi juga menyisipkan **pengetahuan umum dengan metode interaktif dan menyenangkan**.

**Antusiasme anak-anak begitu terasa**. Senyum dan tawa menghiasi wajah mereka saat menerima bimbingan dari para prajurit. Suasana yang hangat dan penuh semangat ini membuktikan bahwa **pendidikan dapat menjadi jembatan kedekatan antara TNI dan masyarakat**.

Sebagai wujud dukungan terhadap pendidikan, **Satgas Yonif 509 Kostrad juga membagikan alat tulis** kepada anak-anak. Meski sederhana, langkah ini memiliki dampak besar dalam **menumbuhkan motivasi belajar dan harapan bagi masa depan mereka**.

**"Kami ingin berkontribusi nyata dalam mencerdaskan generasi muda Papua. Anak-anak ini adalah masa depan bangsa, dan kami berharap semangat belajar mereka terus tumbuh,"** ujar **Lettu Chk Irawan Suharto**.

Para orang tua dan masyarakat setempat **menyambut baik kegiatan ini**, mengapresiasi peran aktif Satgas dalam membantu kemajuan pendidikan di wilayah mereka. Mereka berharap **program seperti ini dapat terus berlanjut** agar anak-anak di pedalaman Papua tetap mendapatkan akses pendidikan yang layak.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen **Satgas Yonif 509 Kostrad** dalam membantu pelayanan dasar masyarakat, terutama dalam bidang pendidikan.

Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, menegaskan bahwa program ini adalah bagian dari **upaya percepatan pembangunan di Papua**.

**"Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar kegiatan belajar bersama di TK Mamba adalah bentuk kepedulian TNI dalam mencerdaskan anak-anak Papua, sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat,"** ungkapnya.

Melalui langkah kecil namun berarti ini, diharapkan anak-anak Papua **semakin termotivasi untuk mengejar cita-cita mereka**. TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga **pelopor pembangunan dan pendorong kemajuan bagi generasi penerus bangsa**.

**Autentikasi:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**